

Für Mensch  
und Umwelt



# Gerhard Tubandt

8. Juni 1964–12. Mai 2015

Wir müssen schmerzlich von unserem Mediensprecher Gerhard Tubandt Abschied nehmen. Er ist seinem tapferen Kampf gegen den Krebs erlegen. Gerhard war die Stimme des VCS, wir verlieren mit ihm einen hoch engagierten und lieben Kollegen.

Seinen Angehörigen wünschen wir viel Kraft in dieser schweren Zeit – wir alle trauern.

VCS Verkehrs-Club der Schweiz  
Präsidentin und Zentralvorstand,  
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Auf Wunsch von Gerhard bitten wir die Kinderhilfe Kathmandu nach dem Erdbeben zu berücksichtigen: Rosmarie Widmer, Postkonto 31-690881-0, Vermerk: Nepal/Gerhard Tubandt.

Bern, 12. Mai 2015